

Bauamt, 10.05.2017, 3200
600

Büro des Rates
Herrn Tobien

Sitzung der Bezirksvertretung Mitte am 11.05.2017
Anfrage der CDU-Fraktion vom 04.05.2017

Die Anfrage wird wie folgt beantwortet:

Aufgrund der eindeutigen Priorität des Hufeisens (Altstadt) wurde auf die Abgrenzung weiterer Teilbereiche zunächst verzichtet. Bereits für den relativ kleinen Hufeisenbereich, mit ca. 50% 34-iger Gebiete zeigt sich die Komplexität der Aufgabenstellung. Nach derzeitigem Bearbeitungsstand werden differenzierte Regelungsinhalte in fünf Teilbereichen sowie eine Anpassung der alten Bebauungspläne erforderlich.

Der extrem hohe Arbeitsaufwand einhergehend mit dem Personalbestand und den langwierigen Erkrankungen in dem zuständigen Bereich „Denkmalschutz und Stadtbildpflege“ begründen letztlich den derzeitigen Bearbeitungsstand.

Beantwortung der Zusatzfrage:

Sobald die Satzung für die Altstadt (kombinierte Erhaltungs- und Gestaltungssatzung) fertig gestellt und beschlossen ist, wird das Bauamt einen Vorschlag für einen weiteren Teilbereich einbringen, der nach Auswertung den höchsten Handlungsdruck aufweist.

I.A.

Ellermann